
Consiglio dell’Ordine degli Avvocati presso il Tribunale di Imperia

Verbale della riunione del 27 novembre 2019

Presso la sede consiliare si riunisce il Consiglio dell’Ordine nelle persone di:

Avv. Bruno Di Giovanni – Presidente

Avv. Giovanni Ferrando - Consigliere Segretario

Avv. Loredana Modaffari – Consigliere Tesoriere

Avv. Simona Bertoldo – Consigliere

Avv. Ilario Cedro - Consigliere

Avv. Eugenio Aluffi – Consigliere

Avv. Giovanni Battista Martini - Consigliere

Avv. Gianluca Lanteri – Consigliere

Avv. Roberto Rum - Consigliere

Presiede l'Avv. Di Giovanni.

*****

Si allontanano l’avv. Ferrando e l’avv. Bertoldo.

Richiesta di accesso

Il Consiglio, vista la richiesta formale di accesso presentata in data 30/10/2019

dall’avv. Omissis quale procuratore domiciliatario del notaio Omissis, avente a

oggetto  gli  atti  relativi  posizione  ordinistica  dell’avv.  Omissis;  individuati

soggetti  controinteressati  nella  persona  dell’avv.  Omissis,  avvisato  in  data

8/11/2019 della facoltà di presentare una motivata opposizione, anche per via

telematica, entro dieci giorni dalla ricezione della comunicazione; preso atto

che detto termine è decorso senza che il controinteressato abbia formalizzato

opposizioni  di  sorta;  letto  l'art.  7  d.p.r.  184/06,  delibera  di  accogliere  la

richiesta  di  accesso  con  rilascio  della  copia  di  quanto  richiesto  per  gli  usi

consentiti, indicando nella segreteria amministrativa, sito a Imperia in via XXV

aprile  67,  nelle  ore  di  ufficio,  alla  presenza  del  personale  addetto,  l'ufficio

presso cui rivolgersi, nonché il termine di quindici giorni dalla comunicazione

della presente delibera per prendere visione dei  documenti  o per ottenerne

copia. Si comunichi via p.e.c.

Rientrano l'Avv. Ferrando e l’Avv. Bertoldo.



*****

Elezione suppletiva dei componenti del Consiglio dell’Ordine

Il Consiglio,

preso atto che in data 26/11/2019  è scaduto il termine per la presentazione

delle  candidature  quale  componente  del  Consiglio  dell’Ordine  subentrante

all'Avv. Mabel Riolfo, per le cui operazioni di voto sono state fissate le date del

10 e del 11 dicembre,

preso atto altresì che risultano presentate candidature da parte dei seguenti

iscritti: 

Avv. Rita Longo.

preso atto infine che non risultano manifestazioni di disponibilità a far parte

della Commissione elettorale da parte di iscritti  e che pertanto non si deve

procedere a sorteggio;

designa

per la commissione elettorale di cui all’art. 9 L. 113/2017 gli Avvocati Bruno Di

Giovanni, quale presidente, Giovanni Maria Ferrando quale segretario, Gianluca

Lanteri, Roberto Rum, Loredana Modaffari, Simona Bertoldo, quali componenti

effettivi,

nonché Eugenio Aluffi e Giovanni Battista Martini, quali componenti supplenti.

A questo punto il Presidente costituisce la Commissione elettorale in persona

degli  avvocati  come  sopra  designati,  disponendo  che  ne  sia  data  loro

comunicazione a cura della segreteria al fine di procedere agli adempimenti di

cui all’art. 9 commi 4 e 5 L. 113/2017.

*****

Audizione del D.P.O. Geom. Omissis

Il Consiglio, avutane la presenza, ascolta la relazione del D.P.O. Geom. Omissis

su alcuni aspetti  innovativi  della disciplina in materia di  protezione dei  dati

personali.  In  particolare  lo  stesso  evidenzia  la  necessità  di  approvare  un

modello organizzativo e di nominare alcuni componenti del consiglio quali: 

-  i  responsabili  del  trattamento  in  qualità  di  presidenti  delle  commissioni

consiliari,

- i componenti del gruppo dei referenti privacy composto da due persone oltre

al designato (presidente dell’ordine),



-  i  componenti  del  servizio  informatico  composto  dal  designato  (presidente

dell’ordine) e da altro consigliere. 

A tal fine, a integrazione della delibera del 8/5/2019 il Consiglio delibera di

nominare quali responsabili del servizio informatico il Presidente avv. Bruno Di

Giovanni e il Consigliere segretario Avv. Giovanni Maria Ferrando, confermato

responsabile per la implementazione della digitalizzazione dell'Ordine; nonché

quali componenti del gruppo dei referenti privacy il Presidente, Il Consigliere

Segretario e il Consigliere Tesoriere Avv. Loredana Modaffari.

Sempre  a  integrazione  delle  delibere  del  15  e  del  22/5/2019  il  Consiglio

delibera di nominare quale responsabile del trattamento interno il coordinatore

della commissione per le tarature dei compensi e i tentativi  di conciliazione

avv. Giovanni Battista Martini. 

Manda alla segretaria per la comunicazione della presente delibera al D.P.O.

Infine,  il  Consiglio,  ritenuta  la  necessità  di  definire  l’assetto  organizzativo

interno  anche  ai  fini  della  protezione  dei  dati  personali,  in  conformità  alle

indicazioni  fornite  dal  D.P.O.  in  data  odierna,  delibera  di  approvare  in

attuazione  degli  obblighi  e  degli  adempimenti  di  cui  al  R.G.P.D.  (Reg.  UE

2016/679)  i  seguenti  documenti:  -  modello  organizzativo  in  materia  di

protezione dei dati personali; - informativa per il trattamento dei dati personali

ai sensi dell’art. 13 R.G.D.P.; - modello di gestione degli incidenti di sicurezza

(data breach), nei testi che sono allegati alla presente delibera per farne parte

integrante e sostanziale.

*****

Convocazione dell'assemblea ordinaria degli iscritti

Il Consiglio, visto l'art. 2 del D.M. 13/7/2016 n. 156, delibera di convocare

l’assemblea degli iscritti, che si terrà presso l’aula polifunzionale dell’Ordine,

sita a Imperia in via XXV aprile 67 nel palazzo di giustizia, il 10 dicembre 2019

alle ore 8,30 in prima convocazione e il 11 dicembre 2019 alle ore 10,00 in

seconda convocazione, per deliberare sul seguente ordine del giorno:

1) approvazione del bilancio preventivo 2020;

2) comunicazioni del consiglio;

3) varie ed eventuali.  

Si  comunichi  agli  iscritti  almeno  dieci  giorni  prima  della  data  stabilita,



mediante  posta  elettronica  certificata  o  attraverso  qualsiasi  altro  mezzo

idoneo a comprovarne l'avvenuta spedizione,  nonché mediante affissione in

modo visibile nella  sede  del  consiglio  dell'ordine e pubblicazione sul suo sito

internet istituzionale.

*****

Formazione continua

Il  Consiglio,  vista  l’opportunità  di  organizzare  e  accreditare  un  evento

formativo dal titolo “Novità in tema di  protezione dei  dati  personali  e studi

legali”  -  “Novità  in  materia  di  antiriciclaggio  pre  i  professionisti”  -  “La

deontologia del  difensore d’ufficio  e  dell’avvocato  che svolge la funzione di

mediatore ed amministratore di sostegno” prevista per il 11/12/2019 dalle ore

10,30 alle ore 12,30 presso l'aula polifunzionale, visto l'art. 3 comma 3 e gli

art. da 19 a 22 Reg. 6/2014 del C.N.F., visto altresì il regolamento consiliare

sull'accreditamento  di  eventi  formativi  approvato  in  data  1  febbraio  2017,

delibera di accreditare l’evento formativo di cui sopra con il riconoscimento di

due crediti formativi in materia deontologica per la partecipazione a esso. Si

comunichi al Consiglio nazionale forense.

*****

Declaratoria di efficacia dell'iscrizione all'albo degli avvocati

Il  Consiglio,  vista  la  delibera  del  12.09.2019  con  cui  l'abogado  avv.  stab.

Omissis è  stato  dispensato  dalla  prova  attitudinale  e  iscritto  all’albo  degli

avvocati,  subordinando l’efficacia  del  provvedimento al  perfezionamento  del

procedimento di dispensa di cui all’art. 13 L. 96/2001, considerato che a oggi –

a  oltre  due  mesi  dalla  notificazione  al  P.M.  -  non  risultano  pervenute

opposizioni di sorta, delibera di dichiarare efficace la delibera di iscrizione del

12.09.2019.

Il  Consiglio,  vista  la  delibera  del  07.08.2019  con  cui  l'abogado  avv.  stab.

Omissis è  stato  dispensato  dalla  prova  attitudinale  e  iscritto  all’albo  degli

avvocati,  subordinando l’efficacia  del  provvedimento al  perfezionamento  del

procedimento di dispensa di cui all’art. 13 L. 96/2001, considerato che a oggi –

a  oltre  due  mesi  dalla  notificazione  al  P.M.  -  non  risultano  pervenute



opposizioni di sorta, delibera di dichiarare efficace la delibera di iscrizione del

07.08.2019.

*****

Dichiarazioni di impegno

Il  Consiglio,  vista  la  delibera  di  iscrizione  all'albo  degli  avvocati  del  dott.

Omissis,  assunta  in  data  12.09.2019,  ammette  il  collega  a  prestare  la

dichiarazione di impegno di osservare  i relativi doveri, secondo  la  formula di

legge,  e  lo  stesso  dichiara:  «Consapevole   della   dignità  della  professione

forense e della sua funzione sociale, mi impegno ad osservare con lealtà, onore

e diligenza i doveri  della  professione di avvocato per i fini della giustizia  ed  a

tutela  dell'assistito nelle forme e secondo i principi del nostro ordinamento»; il

tutto come da separato verbale. Pertanto, lo stesso è ammesso all'esercizio

della professione ai sensi dell'art. 8 L. 247/2012. La riunione prosegue in forma

camerale.

Il  Consiglio,  vista  la  delibera  di  iscrizione  all'albo  degli  avvocati  del  dott.

Omissis,  assunta  in  data  07.08.2019,  ammette  la  collega  a  prestare  la

dichiarazione di impegno di osservare  i relativi doveri, secondo  la  formula di

legge,  e  lo  stesso  dichiara:  «Consapevole   della   dignità  della  professione

forense e della sua funzione sociale, mi impegno ad osservare con lealtà, onore

e diligenza i doveri  della  professione di avvocato per i fini della giustizia  ed  a

tutela  dell'assistito nelle forme e secondo i principi del nostro ordinamento»; il

tutto come da separato verbale. Pertanto, lo stesso è ammesso all'esercizio

della professione ai sensi dell'art. 8 L. 247/2012. La riunione prosegue in forma

camerale.

*****

Omissis

*****

Si allontana l’avv. Bertoldo.

Parere in tema di difesa d'ufficio

Il Consiglio, viste le domande di permanenza nell'elenco nazionale unico dei

difensori d'ufficio presentate dai Colleghi avv. Omissis e Omissis, esaminata

la  documentazione  allegata,  delibera  di  esprimere  parere  favorevole  alla



permanenza  dei  suddetti  iscritti  nell'elenco  nazionale  unico  dei  difensori

d'ufficio.

Rientra l’avv. Bertoldo.

*****

Riconoscimento di crediti formativi

Il Consiglio, in rettifica del verbale del 3.5.2019, 

-  vista  la  richiesta  dell'avv.  Omissis,  vista  la  delibera  del  14.12.2018  del

C.N.F.  relativa  ai  corsi  della  SSM,  delibera  di  riconoscere  n.  12  crediti

formativi  per  l'anno  2019  per  la  partecipazione  alla  all'attività  formativa

indicata nella richiesta:

- vista la richiesta dell'avv.  Omissis, presentata in data 14.11.2019, vista la

delibera  del  14.12.2018  del  C.N.F.  relativa  ai  corsi  della  SSM.,  delibera  di

riconoscere n. 12 crediti formativi per l'anno 2019 per la partecipazione alla

all'attività formativa indicata nella richiesta.

*****

Richiesta di accesso

Il Consiglio, vista la richiesta formale di accesso presentata da Omissis in data

21/11/2019 avente  a  oggetto  gli  atti  relativi  all’ammissione al  patrocinio  a

spese dello Stato di Omissis, attrice in causa civile in cui l’istante figura come

convenuta; visto l’art.  6 del  regolamento consiliare sull’accesso,  delibera di

comunicare la richiesta di  cui  sopra alla controinteressata,  individuato nella

persona della sig.ra Omissis con avviso alla stessa che può presentare una

motivata opposizione alla richiesta, anche per via telematica, entro dieci giorni

dalla ricezione della comunicazione e che, decorso tale termine, il  Consiglio

provvede sulla richiesta a norma dell’articolo 7. 

Si allontana l’avv. Aluffi.

*****

Omissis

*****
Rimborso spese

Il Consiglio richiamata la precedente delibera in data 30.10.2019 e sentita la

relazione del Presidente in ordine all’organizzazione dell’evento sulla medicina

di  emergenza  organizzato  unitamente  agli  Ordini  di  Medici  ed  Infermieri



tenutosi il 09.11.2019, vista la richiesta dell’Ordine dei Medici di versamento di

contributo economico da parte di questo Ordine, delibera di il versamento di

euro 250,00 a copertura della spesa del  concorso fotografico in ricordo del

Prof. Giovanni Palumbo ed il versamento di euro 700,00 quale quota a carico di

questo Ordine per le spese del servizio di catering effettuato nella pausa tra la

sessione del mattino e quella del pomeriggio.

*****

Fissa la prossima riunione per il giorno 4/12/2019 alle ore 11.00

Il Presidente                                                        Il Consigliere Segretario


